



Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Bersilaturahmi dengan Warga Sukakerta

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Aug 8, 2024 - 14:52



Polres Cianjur - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat,

Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Polres Cianjur, Bripka Edisti Klimatdara, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan silaturahmi kepada warga binaan Desa Sukakerta, Kecamatan Cilaku, Kabupaten Cianjur, pada Kamis (08/08/2024).

Dalam kegiatan ini, Bripka Edisti Klimatdara didampingi oleh Kepala Desa Sukakerta, Rudi Hadiansyah. Kedatangan mereka disambut hangat oleh warga desa yang antusias berdialog dan menyampaikan berbagai aspirasi serta keluhan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku, KOMPOL Nandang, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari program rutin kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. "Dengan hadir langsung di tengah-tengah masyarakat, kami dapat lebih memahami kondisi dan kebutuhan mereka, serta memberikan solusi yang tepat atas permasalahan yang ada," ujar KOMPOL Nandang.

Bripka Edisti Klimatdara dalam kesempatan tersebut juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. "Kami mengajak seluruh warga untuk selalu waspada dan tidak ragu melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," jelas Bripka Edisti.

Rudi Hadiansyah, Kepala Desa Sukakerta, mengapresiasi inisiatif Polsek Cilaku dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat. "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat karena warga merasa diperhatikan dan dilibatkan dalam menjaga keamanan lingkungan. Semoga kerjasama antara pihak kepolisian dan warga desa semakin erat," ungkap Rudi.

Kegiatan DDS dan silaturahmi ini diakhiri dengan foto bersama serta pembagian brosur mengenai program-program kepolisian dan nomor kontak yang dapat dihubungi jika terjadi keadaan darurat. Warga Desa Sukakerta merasa senang dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin.